

## Bupati: Apresiasi Direktur RS Lapatarai Atas Inisiatif Semarakkan HUT Barru Ke-64

Rudy kahar - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 12:46



Barru-Sebagai rangkaian Semarak Hari Jadi Kabupaten Barru ke-64 Siang tadi digelar acara Carnival PAUD Ceria yang dilepas secara resmi oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si di Halaman Rujab Bupati Barru, Minggu (18/02/24).

Bupati Barru mengapresiasi acara yg diinisiasi oleh Plt. Ketua TP PKK Barru, drg. Hj. Ulfah Nurul Huda MARS, yang membawa keceriaan dan kegembiraan layaknya perayaan Hari Jadi dengan melibatkan anak usia dini untuk memahami dan berpartisipasi pada Daerah.

“Hari Jadi Barru memang bukan milik pemerintah daerah saja, hari jadi adalah milik semua masyarakat Barru, mulai dari PAUD sampai Lansia, memang kita harapkan peran dan partisipasi aktif dari seluruh masyarakat dalam hari jadi Kabupaten Barru sehingga dapat dinikmati bersama seluruh masyarakat”, ujarnya.

Sementara itu Plt.Ketua TP.PKK Kabupaten Barru yang juga Ketua Pokja Bunda PAUD Kabupaten Barru, Ulfah Nurul Huda yang ditemui terpisah mengatakan bahwa TP PKK Barru telah dan akan aktif memeriahkan rangkaian HJB ke-64.

“Alhamdulillah, sudah Tiga rangkaian acara TP-PKK Barru untuk persembahan bagi HJB ke-64, telah selesai dilaksanakan yaitu senam Pound fit tanggal 16 Februari 2024, Lomba Fashion Show Baju Adat Toriolo tanggal 17 Februari 2024 dan Karnaval PAUD Ceria yang dilaksanakan hari ini, keelsemuanya berjalan lancar”, sebut Ulfah.

Dirinya dengan lugas dan senyum khasnya nampak riang serta terus mengapresiasi kolaborasi dan partisipasi seluruh pihak yang terlibat, khususnya kekompakan TP PKK Barru.

“Terima kasih atas dukungan dan partisipasi seluruh pengurus dan anggota PKK Kabupaten Barru yang telah bekerjasama sehingga tiga rangkaian acara yang merupakan inisiasi PKK ini dapat berlangsung dengan baik”, tuturnya.

Acara karnaval PAUD Ceria ini diikuti oleh 134 peserta PAUD dari seluruh Kecamatan se-Kabupaten Barru. Turut hadir Sekda Barru, Para Asisten, Staf ahli, Pimpinan OPD, Ketua Dharmawanita Kab.Barru, Pengurus PKK Kabupaten Barru, Guru PAUD dan orang tua murid PAUD.